元禄五年三月三日、芭蕉は複雑な気持ちで桃と桜が咲いている草庵にいた。実は我でいた。芭蕉はあえて二人は芭蕉から少と桜に例えて私の両腕には其角と嵐雪という愛弟子が付いていますよと持ち上げ、桃と桜に例えて私の両腕には其角と嵐雪という愛弟子が付いていますよと持ち上げたのである。多分草の餅も食べたことであろう。芭蕉の死後、この二人は江戸俳諧を二分する大家になるのである。

を表する。 一次では、 一次では、 一次では、 一次では、 一次でした。 一次でした。 一次でした。 一方のは近年からで、 そのを正として高野素 たのは近年からで、 その査証として高野素 たのは近年からで、 その査証として高野素 一方のは近年がらで、 その査証として高野素 一方のは近年がらで、 一方のも近年がらで、 一方のは近年がらで、 一方のは近年がらで、 一方のも近年がらで、 一方のでした。 一方のは近年がらで、 一方のでした。 一方のでした。 一方のは近年がらで、 一方のでした。 一方のでした。 一方のでした。 一方のでした。 一方のでした。 一方のでした。 一方のでのである。 一方のでのである。

的な例としてよく出されます。 芭蕉は奥の細道で 蛤の ふたみにわか 芭蕉は奥の細道で 蛤の ふたみにわか

らかの主題がはっきりし補い合っていればく、季語どうしがお互いに助け合い、どち季重ねは絶対タブーだと言う訳ではな

良しとしています。奥の深い俳句の世界、 その判断は素人では難しい技の様です。 ではこの糸萱の石碑を造ったのは何時ご ろだろう。茅野市内の代表的な文学碑百二 十基は江戸時代後期からで、天保十三(一 八四二)年の芭蕉の句が最も古い。しかし 八四二)年の芭蕉の句が最も古い。しかし に再建されています。茅野市内の芭蕉二百回忌 に再建されています。茅野市内の芭蕉二百回忌 を時代別に列挙してみましょう。

昭和五年 一基 (うち三六年が三基)

の句にあれこれより添ってみました。<br />
ではないでしょうか。たまたま見つけた石まには目をむけ歴史を体感するのもいいの神、庚申塔、馬頭観音などがあります。た神、庚申塔、馬頭観音などがあります。た

(茅野市)